Reporta Matanzas ayer casi 100 casos positivos a la Covid-19

Última actualización: Jueves, 03 Marzo 2022 23:40 Visto: 509

Es Tendencia

• <u>Anuncian envío de remesas a Cuba autorizadas por el Departamento</u> del Te<u>soro</u>

Anvlisec Grau Boffill

La provincia de Matanzas reportó al cierre de este miércoles 91 nuevos casos positivos a la Covid-19 según <u>informa</u> el sitio web del Ministerio de Salud Pública de Cuba.

Los territorios de mayor incidencia resultaron Cárdenas y <u>el municipio</u> <u>cabecera</u> con 16 y 42 nuevos casos, todos contactos de positivos a la enfermedad.

En Unión de Reyes suman 9 los confirmados, 5 en Jovellanos y 4 en Martí, Limonar y Jagüey Grande. Colón reportó 3 y los municipios de Calimete, Ciénaga de Zapata, Los Arabos y Pedro Betancourt un único

Reporta Matanzas ayer casi 100 casos positivos a la Covid-19

Última actualización: Jueves, 03 Marzo 2022 23:40

Visto: 509

caso positivo.

Doce de los trece municipios de la provincia presentan nuevos casos de Covid-19. La suma de casi 100 positivos alerta a la población y a las autoridades en cuanto a la percepción de riesgo e importancia de las pesquisas, aun cuando la provincia no reporta fallecidos.

En Cuba de 12 166 muestras para la vigilancia en el día resultaron positivas 596. Del total de casos 578 fueron contactos de casos confirmados, 7 con fuente de infección en el extranjero y 11 sin fuente de infección precisada. La cifra de dos fallecidos en esta jornada, aunque lamentable, muestra el accionar de la salud pública cubana para contener la pandemia. (ALH)